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 Ata da 037ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 

 
  
  
Aos (28) vinte e oito dias do mês de maio do ano de 2019 às (15hrs) quinze 
horas, sob a Presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniram-se em 
plenário situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 (quinhentos e 
sessenta e quatro) no bairro do Jaraguá nesta Capital com as presenças dos 
vereadores: Ana Hora, Antônio Holanda, Cleber Costa, Davi Davino, Beto da 
Farmácia,  Fátima Santiago, Francisco Sales, Galba Netto, IB Breda, Lobão, 
José Márcio Filho, Luciano Marinho, Maria Aparecida, Mauro Guedes, 
Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvânia Barbosa e Siderlane Mendonça. Foram 
justificadas as ausências dos demais vereadores. Lida e aprovada a ata da 
sessão anterior. Questão de Ordem o vereador Samyr Malta solicitou que 
se cumpra o regimento quanto aos prazos regimentais utilizados em tribuna. 
Solicitou um minuto de silêncio em memória ao falecimento do ex 
Governador de Alagoas Geraldo Bulhões. Pela Ordem o vereador 
Francisco Sales solicitou um minuto de silêncio em respeito às mortes do 
ex-governador de Alagoas, Geraldo Bulhões, do advogado Drº Moura Rocha, 
do cantor Gabriel Diniz e aos alagoanos Abraão Farias e Linaldo Xavier 
Rodrigues, piloto e copiloto mortos com o músico, em acidente aéreo, que 
aconteceu na tarde da última segunda-feira (27), em Sergipe. Sendo deferido 
os pedidos. No Grande Expediente como Primeira Oradora Vereadora 
Ana Hora mencionou que visitou o secretário municipal de esporte, lazer e 
juventude, Daniel Maia, para buscar informações sobre à indicação que fez 
a prefeitura, cobrando providências a condição de abandono do espaço da 
Vila Olímpica, localizado na região do Tabuleiro do Martins, em Maceió. A 
resposta foi positiva, quando o secretário apresentou um projeto de 
recuperação pronto e muito próximo para o início das obras.  Em seguida 
comentou sobre a entrevista que concedeu a TV Mar quanto o turismo em 
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nossa cidade, considerando esse nicho muito importante para economia e 
desenvolvimento da nossa capital.  Em aparte o vereador Luciano Marinho 
discorreu sobre a Vila Olímpica localizada no Conjunto Vila Campestre II, 
que também fez vários requerimentos para melhoria do local supracitado, 
onde no diário municipal de hoje saiu a publicação quanto a empresa que 
fará essa reforma. Na ocasião o parlamentar indagou sobre a região humilde 
do entorno da Vila Olímpica, com carência de creches e escolas. 
Retornando a oradora salientou a importância da manutenção do 
equipamento público. Apresentou uma requerimento à prefeitura para que se 
busque providências em relação aos edifícios em condições de abandono, 
pois em alguns casos essas construções servem para comércio e consumo 
de drogas ilícitas, além da prostituição. Por fim ressaltou que o papel do 
vereador é fiscalizar e continuará trabalhando em busca de melhorias para 
os maceioenses. O Segundo Orador Vereador Francisco Sales relatou 
que hoje foi o dia dos moradores do Pinheiro, Bebedouro e Mutange se 
manifestarem e dizer ao poder público que não aguentam mais a 
morosidade, fechando a principal avenida do Mutange, sendo esse manifesto 
a única forma de expressão a indignação diante desse caso. Expôs a grande 
problemática nessa situação muito critica devido a omissão do poder público, 
contudo o povo que pagará as conseqüências. A população clama pelo 
mapa da área de risco e solicita que está Casa se pronuncie. O parlamentar 
afirmou que todos os dias fará seu pronunciamento quanto essa temática. 
Questiona o porque não foi retirado nenhum morador do bairro do Mutange 
sendo este bairro o que está em maior perigo. Disse que entrará com um 
requerimento cobrando da prefeitura o cronograma das ações para os 
bairros citados. Lamentou que a prefeitura está sem norte, pois sua gestão 
está muito ruim. O Terceiro Orador Vereador Cleber Costa pontuou que no 
último dia 26 foi o dia da prevenção nacional da pressão arterial. A 
prevenção da doença é a melhor forma, com hábitos saudáveis e reduz a 
ingestão de sódio. As pessoas com menor escolaridade são as mais 
afetadas do público. As capitais brasileira com maior prevalência, primeiro o 
Rio de Janeiro e em segundo lugar Maceió com 27,1%. Se o consumo de sal 
no Brasil, seguisse os padrões recomendados pela OMS, 1,5 milhão de 
pessoas ficariam livres de medicação para hipertensão e a expectativa de 
vida delas aumentaria em quatro anos. Além disso haveria uma redução de 
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15% nos óbitos por AVC e de 10% nas mortes por infarto, de acordo com a 
sociedade brasileira de cardiologia. A hipertensão arterial é uma doença 
crônica determinada pelos níveis elevados da pressão sanguínea nas 
artérias. Para o tratamento o SUS oferece gratuitamente medicamentos nas 
unidades básicas de saúde e pelo programa farmácia popular, para retirar os 
remédios. Por fim fez alerta à todos sobre o assunto e solicitou total atenção 
para que as pessoas tenham cada vez mais informação ao seu alcance. O 
Quarto Orador Vereador Siderlane Mendonça informou reunião com o 
secretário Marcelo Palmeira para tratar da criação de republicas para acolher 
os adolescentes quando completarem maior idade, como também ação para 
que a secretaria social absolva o programa “Jovem Aprendiz” para o 
mercado de trabalho. Fez balanço sobre a audiência pública ocorrida ontem 
cujo tema foi adoção. Em aparte a vereadora Ana Hora teceu comentários 
quanto as empresas privadas inserir o programa jovem aprendiz cumprindo 
exatamente o que prevê a lei. Pela Ordem o vereador Lobão registrou seu 
pesar pelos falecimentos do cantor Gabriel Diniz e os pilotos envolvidos, bem 
como o ex governador Geraldo Bulhões. O parlamentar disse que está em 
andamento a construção da quadra do Bom Parto, que receberá o nome do 
ex governador Geraldo Bulhões. Mencionou outras benesses que está 
fazendo em prol da nossa cidade. No Prolongamento do Expediente, 
foram lidos: Poder Executivo – Mensagem Nº 24/19 a PL Nº 55/19: Autorizo 
a abertura de crédito adicional especial ao orçamento do vigente, em favor 
da Secretária Municipal de Assistência Social, no valor de R$ 600.000,00 
para o fim que especifica, protocolo nº 1712/19; Poder Executivo – 
Mensagem Nº 23/19 a PL Nº 56/19: Abre no orçamento vigente da PMM, em 
favor de diversos órgãos um crédito adicional suplementar no valor de R$ 
31.375.800,84 (trinta e um milhões e trezentos e setenta e cinco mil e 
oitocentos e oitenta e quatro centavos), protocolo nº 1713/19; PL Nº 54/19 de 
autoria do vereador Siderlane Mendonça – Dispõe sobre a criação de espaço 
destinado a desenvolver encontros e exposições de som em veículos 
automotores e caminhonetes, bem como reboques tipo carrocinhas 
(conhecidos como paredões) no âmbito do município de Maceió e dá outras 
providências, protocolo nº 1691/19; Ofício da Associação Brasileira da 
Industria de Hotéis de Alagoas – Convite ao Encontro de Trade Turístico no 
dia 29 de maio de 2019, às 8h30, no Hotel Ritz Lagoa da Anta, protocolo nº 
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1647/19; Ofício da Assembleia Legislativa Estadual – Sessão Especial – 
Medidas preventivas para as barragens que apresentam risco de 
rompimento, protocolo nº 1700/19. Feita a chamada para a Ordem do Dia 
foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos de autoria 
da vereadora Silvânia Barbosa – todos em discussão única, protocolo nº(s) 
1508/19 e 1585/19; Requerimento de autoria do vereador Luciano Marinho – 
em Discussão Única, discutido pelo autor e pelo vereador IB Breda protocolo 
nº 1636/19; Requerimentos de autoria da vereadora Ana Hora – todos em 
discussão única, protocolo nº(s) 1630/19 e 1631/19; Requerimentos de 
autoria da vereadora Fátima Santiago – todos em discussão única, protocolo 
nº(s) 1668/19, 1452/19, 1522/19, 1557/19 e 1591/19; Requerimentos de 
autoria da vereadora Simone Andrade – todos em discussão única, protocolo 
nº 934/19, 947/19, 948/19, 949/19, 997/19 e 998/19; Requerimentos de 
autoria do vereador Beto da Farmácia – todos em discussão única, protocolo 
nº(s) 1243/19, 1244/19, 1299/19, 1300/19 e 1301/19. Requerimentos de 
autoria do vereador Lobão – todos em discussão única, protocolo nº(s) 
1310/19 a 1313/19, 1491/19, 1494/19, 1495/19, 1496/19 e 1499/19 (todos 
foram discutidos pelo autor). No Expediente Final usou da palavra o 
vereador Lobão para parabenizar os organizadores da 8ª marcha LGBT, 
realizada neste fim de semana na orla da Pajuçara, onde este parlamentar 
tocou com sua banda cheiro de calcinha. Destacou que a missão do evento é 
ganhar visibilidade para que o STF criminalize a homofobia. Leu em tribuna 
alguns dados estatísticos quanto a homicídios contra os homossexuais 
somente pela sua condição sexual. Facultada palavra o vereador Ronaldo 
Luz parabenizou toda torcida azulina pela primeira vitoria do CSA na série A. 
Nada mais, havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para amanhã em horário regimental. Maceió, 28 de maio de 2019. 
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